
I segreti di una PELLE da star

Il dermatologo delle "stelle"
svela i segreti per avere

una pelle fresca
conte quella delle celebrità

Forfora: provate l'alukina • Guance rosse: fate
impacchi di malva • Usate deodoranti delicati

di Antonino Di Pietro

S
offro di forfora, un pro-
blema che sta diventan-
do sempre più imbaraz-

zante. Che cosa posso fare?
Francesco

La causa principale della for-
fora è la dermatite seborroi-
ca, che può provocare prurito
e, talvolta, indebolimento dei
capelli. In questi casi è impor-
tante evitare shampoo troppo
aggressivi o sgrassanti, che ri-
schiano di peggiorare il pro-
blema. Si consigliano invece
prodotti delicati, poco schiu-
mogeni, contenenti alukina,
un composto naturale dalle
proprietà calmanti e riequili-
branti. Tra le altre cause del-
la forfora vanno considerati
anche gli squilibri ormonali e
lo stress, che possono stimola-
re eccessivamente le ghiando-
le sebacee, alterando il film li-
pidico del cuoio capelluto e
favorendo la desquamazione.

Sgesso d'inverno ho le
guance arrossate. Che
cosa posso fare per ri-

durre questo problema?
Loredana

La causa più frequente è lo
sbalzo termico: il freddo pro-
voca vasocostrizione e il pas-
saggio improvviso in ambienti
caldi determina una rapida di-
latazione dei capillari, con con-
seguente rossore. Anche fatto-
ri ormonali e l'assunzione di
alcuni farmaci vasodilatatori
possono contribuire al proble-
ma. Non va poi sottovalutato
il ruolo dell'emotività, poiché
le emozioni intense stimola-
no l'ipotalamo e possono cau-

sare una sensazione di calore e
arrossamento al viso. Per alle-
viare i sintomi si possono ap-
plicare impacchi freddi a base
di malva o camomilla e valuta-
re l'uso di integratori per il mi-
crocircolo con flavonoidi, vita-
mina C e biotina. Se l'arrossa-
mento è persistente, potrebbe
essere il segnale di couperose,
rosacea o dermatite seborroica,
casi in cui è consigliabile rivol-
gersi a un dermatologo.

Sono al quarto mese di
gravidanza e ho un'ec-
cessiva sudorazione:

come posso gestire questa si-
tuazione?

Vittoria

Durante la gravidanza, l'au-
mento di ormoni come estro-
geni e progesterone può pro-
vocare sudorazione eccessiva,
soprattutto nel primo trime-
stre. Questo fenomeno, noto
come iperidrosi, è anche lega-
to al maggiore dispendio ener-
getico e alla difficoltà dell'or-
ganismo nel regolare la tempe-
ratura. Pur non essendo peri-
coloso per la salute, può risul-
tare fastidioso e compromette-
re il benessere quotidiano. La
sudorazione comporta, inoltre,
la perdita di acqua e sali mi-
nerali, favorendo disidratazio-
ne e secchezza della pelle. Per
prevenirne gli effetti è impor-
tante idratare la cute con cre-
me leggere e a rapido assorbi-
mento, usare detergenti delica-
ti e deodoranti non aggressivi.
Se il disturbo persiste dopo il
parto, è consigliabile rivolger-
si a un dermatologo per appro-
fondire le cause.
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